



## Association des Amis du Patrimoine Médical de Marseille (A.A.P.M.M.)



### Personnel du service de Prothèse maxillo-faciale de la XV<sup>o</sup> Région militaire

#### Hôtel Dieu de Marseille 1915

Cette photographie a été prise en 1916 à l'Hôtel Dieu de Marseille. Elle concerne le personnel du service de prothèse maxillo-faciale de la XV<sup>e</sup> région militaire, créée en juillet 1915 pour traiter les blessés au visage (Gueules cassées) en provenance du front.

Ce service comptait 250 lits à l'Hôtel Dieu et 150 lits à l'hospice de Sainte Marguerite. Il était dirigé par le Pr. Léon Imbert, chirurgien, assisté du Dr. Réal, stomatologiste, de 2 dentistes (dont Mr. Bosano) et de 2 mécaniciens dentistes (prothésistes) dont Gaston Lachard qui deviendra après la guerre dentiste et dont le fils Jean Lachard deviendra Professeur et titulaire de la chaire de Stomatologie à la faculté de médecine de Marseille.

